



Entrevista. Pablo Gómez, titular de la UIF, dice que “fue muy poco” lo que hallaron a nombre del ex policía; en su entorno había 25 mdp, “pero llovieron los amparos”

García Luna dejó nada más una cuenta con 21 mil pesos

JANNET LÓPEZ PONCE, CDMX

_____ La Unidad de Inteligencia Financiera halló una cuenta a nombre de Genaro García Luna con apenas 21 mil pesos, que pudieron estar destinados para

algún viaje de turista, informó el titular del organismo, Pablo Gómez, quien recordó que se vino “una lluvia de amparos” para proteger 25 millones adicionales en el entorno del ex policía. PÁG. 4



Delincuencia organizada

El titular de la Unidad de Inteligencia Financiera dice que "fue muy poco" lo que hallaron a nombre del ex policía; en su entorno había 25 millones de pesos, "pero llovieron los amparos"

Pablo Gómez

García Luna dejó nada más una cuenta con 21 mil pesos

Entrevista

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DE MÉXICO

Las autoridades mexicanas apenas han podido encontrarle a Genaro García Luna 21 mil pesos. En contraste con los más de 745 millones de dólares que el gobierno federal asegura que transfirió a Florida, Estados Unidos, para la compra de bienes muebles e inmuebles como residencias de lujo y automóviles de colección, en México no hay rastro de fortuna alguna.

"Se llevaron todo el dinero a Estados Unidos, en México solamente dejaron unos remanentes, como por si acaso pasaban por aquí de turistas", aseguró a MILENIO el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Pablo Gómez.

Detalló que de la investigación de toda la trama de lavado de dinero que presuntamente encabezó el ex secretario de Seguridad Pública en el sexenio panista de Felipe Calderón apenas alcanzó los 25 millones de pesos entre las cuentas bancarias del propio ex funcionario, su esposa, su familia más cercana, sus empresas, socios y colaboradores.

"En México fue muy poco lo que encontramos. Los bloques originalmente del entorno de García Luna fueron 25 millones de pesos. Y él tiene apenas 21 mil pesos", puntualizó.

Gómez explicó que después "vino una lluvia de amparos" con la que jueces y juzgados comenzaron a otorgarles suspensiones definitivas que echaron

abajo las acciones preventivas de la UIF, la cual los había incluido en la Lista de Personas Bloqueadas, para que no pudieran tener acceso ni hacer ningún movimiento en el sistema financiero mexicano.

El más reciente fue el amparo concedido a Linda Cristina Pezreya, esposa del ex secretario de Seguridad, quien cuenta con 10 cuentas bancarias, pero que en realidad tenían pocos fondos, pues la mayoría se transfirió a Estados Unidos.

Actualmente, la UIF solo mantiene congelados cuatro millones de pesos de cuentas de empresas y personas que están directamente vinculadas a la red del ex funcionario, además de medio millón de pesos de sus socios y los 21 mil del propio García Luna.

ASÍ LO DIJO



"Se llevaron todo el dinero a Estados Unidos, en México solamente dejaron unos remanentes, como por si acaso pasaban por aquí de turistas"

Pablo Gómez
Titular de la UIF

"Aquí en México es una cantidad muy pequeña, pero aunque sea poco les otorgan las suspensiones definitivas en los juicios de amparo, entonces sacan el dinero y se lo llevan, es lo que ellos hacen", detalló.

Pablo Gómez volvió a criticar las acciones de estos tribunales que entregan suspensiones definitivas favoreciendo a los delincuentes, sobre todo, dijo, cuando ya se comprobó que García Luna sí estaba vinculado a delitos luego de que este martes fue declarado culpable de cinco cargos en Estados Unidos por su relación con el crimen organizado y tráfico de drogas, además de falsedad de declaraciones.

"Es una cosa indebida lo que hizo el Tribunal porque en realidad no se toman en cuentan los hechos que está exponiendo la autoridad, en este caso la Unidad de Inteligencia Financiera, en pocas palabras no nos hacen caso; la resolución que tomó el Colegiado es como consecuencia de la negativa de amparo de una jueza. Nosotros concurrimos ahí como interesados en el procedimiento, pero ya estábamos muy contentos de que le habían sobreesido en el juicio", agregó el titular de la UIF.

Finalmente, Gómez dejó claro que las investigaciones continúan y siguen rastreando bienes de Genaro García Luna y sus cercanos, además de que, como MILENIO reveló este jueves, el ex presidente Felipe Calderón y otros funcionarios también están bajo investigación aún, e incluso se han encontrado nuevas evidencias que posiblemente deriven en denuncias ante la Fiscalía General de la República (FGR). —